

Venezuela : Diosdado Cabello révèle les millions de dollars volés par l'opposition



La Havane, 11 février, (RHC)- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix, Diosdado Cabello, a révélé lundi le montant que l'opposition extrémiste du pays a "volé" pendant plusieurs années.

"L'opposition fasciste au Venezuela a volé plus de 32 milliards de dollars", a déclaré Diosdado Cabello lors d'une conférence de presse à Caracas.

Le dirigeant a fait remarquer que les autorités vénézuéliennes dénoncent le vol systématique de ressources par l'opposition radicale depuis plus d'une décennie. Il a souligné que ce n'est que maintenant que les États-Unis ont lancé une enquête pour déterminer la destination des fonds envoyés par l'Agence nord-américaine pour le développement international (USAID) aux porte-parole de la droite.

"Ce sont des voyous, nous le disons depuis longtemps. Maintenant, ils sont inquiets aux États-Unis parce qu'ils pourraient être la cible d'une opération qu'ils appellent 'knock-knock', où qu'ils soient, et ils vont leur poser des questions, et on va exiger qu'ils soient arrêtés, et beaucoup d'entre eux vont se retrouver en détention", a déclaré Cabello.

La semaine dernière, le ministre a dénoncé le fait que le département d'État nord-américain avait donné plus de 2,8 milliards de dollars au secteur radical de l'opposition vénézuélienne pour financer diverses actions séditieuses et irrégulières contre le Venezuela, un montant qui vient s'ajouter au scandale de la gestion louche des fonds de l'USAID.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/376330-venezuela-diosdado-cabello-revele-les-millions-de-dollars-voles-par-lopposition>



Radio Habana Cuba